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ATA Nº. 89 - Aos doze dias do mês de maio de 2009, reuniram-se na sede do 
Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS, situado na Rua Artur Machado, 
nº. 553 - Casa dos Conselhos, ás 14h20min horas, os Conselheiros membros e 
convidados, para realização de uma reunião ordinária, conforme pauta anexo. A 
seguir a Presidente do CMAS, Sra. Maria Thereza Rodrigues da Cunha, que abriu 
dando boas vindas, com quorum para essa reunião.  Em primeiro momento, foi 
feito um pedido de nomeação para a Secretária adoch, em função de falta 
justificada da 1ª Secretária Cristiana da Silva, em seguida a Presidente relata sobre 
a falta justificada da Conselheira Neuza Wenceslau e o Convite de 50 anos da 
SUPAM, no dia 29 de Maio às 18hs. A seguir a apresentação de 2 técnicas da SEDS 
e SAGRI do Programa Compra Direta Local da Agricultura  Familiar do Município de 
Uberaba – MG, foi feita explanação por 2 técnicas: Jussara e Fernanda, destinados 
aos pequenos Produtores Rurais, cumprindo os critérios previstos no programa com 
declaração do PRONAF,expedidos pelos técnicos da EMATER e Secretarias afins. 
Necessita-se frisar que a verba é repassada diretamente para o produtor. Os 
produtos serão hortifrutigranjeiros em geral. É um projeto que tem objetivo 
beneficiar a Rede de Proteção e incentivar o pequeno produtor na geração de renda 
da zona rural. A Conselheira Mariângela relata que este projeto irá caracterizar 
mais uma responsabilidade para o CMAS e para os conselheiros, que é necessária 
fiscalização do mesmo. A conselheira Yone relatou se há uma metragem do terreno 
e se alguém pode esta na periferia de um bairro: Jardim Triângulo se pode ser 
contemplado, a técnica da EMATER Fernanda; explicou que o projeto é para zona 
rural e terrenos com esse perfil são caracterizados como área urbana  e para tal o 
Ministério aloca outro projeto. Informou que atualmente temos mais 1.200 
produtores cadastrados pelo PRONAF. A distribuição será feita pelo Banco de 
Alimentos. O Conselheiro Antonio Eustáquio chamou em reclame a ausência do 
CONSEA, a conselheira Mariângela retratou a falta de Controle Social e o 
conselheiro Tadeu de que desde á vinda de Dom Mauro Morelli nunca viu o CONSEA 
atuar. Em seguida a Presidente, relata a necessidade de apreciação pelos  
conselheiros para sua aprovação, que foi feita por unanimidade. Em seguida, uma 
comissão para acompanhar este programa: Ione, Cleiton e Paulo como não 
governamentais, e os governamentais Jussara e Fernanda e Beltrão. Alem deste 
também foi aprovado por unanimidade o Programa Compra Direta da Agricultura 
Familiar do Município de Uberaba – MG e a Comissão de Acompanhamento da 
mesma. em seguidas foi colocada em pauta: Plano de Trabalho Lar da Caridade – 
Abrigo para Meninos de 12 a 17 anos e 11 meses, com rigores legais do eca da 
fiscalização da Promotoria. O Convênio é nos moldes do que já é feito com  as 
meninas, realizado e executado pelo Colégio Dr. José Ferreira. Nos momentos, as 
colocações foram de abrigo masculino em moldes da Casa Lares; com enfoque de 
Proteção Especial. No momento, são 20 vagas em 02 Casas Lares com 10 
adolescentes; e que já tem 13 adolescentes cadastrados  pelo Conselho Tutelar que 
com urgência necessitam de abrigo. A conselheira Mariângela declara a importância 
e que em relação ao que concerne a escolha da instituição poderia ter sido pública. 
A Sra. Presidente esclarece que muitas instituições que atuam com crianças e 
adolescentes foram conectadas;  é que o Lar da Caridade colocou-se a disponível. O 
projeto é de R$60.000,00(sessenta mil reais) sendo R$ 30.000,00 (trinta mil reais) 
para cada casa, no que se refere ao investimento e um repasse convenial mensal 
de R$11.500,00 para custeio e manutenção para cada casa. O Projeto foi  aprovado 
por unanimidade. Em seguida a comissão do SIM – Serviço de Migrante, com 
relatório específico referente ao mês de Abril/2009 com acolhimento de 213 



pessoas, e o gasto total com o serviço foi de R$ 30.140,66. Em seguida o Projeto 
foi aprovado com Relatório Mês de Abril de 2009. O conselheiro Cleiton a instalação 
de um corrimão no Plenário para atenção com pessoas com quaisquer dificuldades. 
Em seguida; foi analisado o pedido de renovação das seguintes  instituições: ACD, 
Instituto dos Cegos, comunidade Nova Jerusalém, Casa de Jerônimo, Associação 
Missionária Evangelistica, Associação Hipertenso de Uberaba e Creche Rouxinol. O 
vice – presidente em exercício coloca que a Associação Missionária Evangelistica, 
está assando por dificuldades e não foram encontrados no endereço citado; que 
com ofício nº. 1148/2009 da SEDS á visita. Aprovação do pedido de renovação 
aprovado por unanimidade dos conselheiros foi em relação à ACD, Instituto de 
Cegos, Comunidade Nova Jerusalém, Casa de Jerônimo, Associação Hipertenso de 
Uberaba e Creche Rouxinol. Apenas a ultima, o relatório escrito da visita técnica 
não chegou a tempo, sendo feito oralmente pela Sra. Claudia Cristina. A seguir, o 
pedido de inscrição: Instituto Viva, que não foi possível visita técnica e Casa de 
Recuperação Juntos Podemos. Nesta plenária o Instituto Viva não será apreciado. 
Em relação Casa de Recuperação Juntos Podemos. Na Pauta das discussões,  os 
conselheiros decidiram em regime de votação com três propostas: 1) Regime de 
Inscrição por 90 dias; 2) Não as 90 dias, promova adequação com orientação por 
escrito; 3) 7 conselheiros, com uma abstenção. Em seguida, ficou; ficou decidido 
uma Plenária Extraordinária ás 14:00 horas no dia 19.05.2009 e para analise da 
documentação: Mariângela e Tadeu. O ultimo ponto da Pauta: Readequação do 
Plano de Trabalho da UAI, Unidade de Atenção ao Idoso, é referente ao objeto do 
Plano de Trabalho, para refazer os gastos e trabalhar com educação alimentar; a 
compra de eletroeletrônico no valor de R$8.721,00 aproximadamente. A outra 
instituição é referente a Associação Mineira de Equoterapia – AME no valor de 
R$10.000,00 para aquisição de material de consumo do Deputado Aelton de 
Freitas, por emenda parlamentar Nº. 20180003. A conselheira Mariângela acredita 
que é necessário pleitear recursos e repassa-los a instituição o que não concorda 
com a forma de repasse que deveria ser alocados no FMAS para execução da 
Política de Assistência Social. A técnica Claudia esclarece que a emenda 
parlamentar Nº. 20180003 era do Lar Pedro Paulo no valor de R$ 5.000,00 (cinco 
Mil reais) e Equoterapia já contempladas com R$ 5.000,00 com R$10.000,00 
mediante desistência do Lar Pedro e Paulo. A votação dos dois dos Planos de 
Trabalho para readequação foi aprovado por unanimidade; digo com uma 
obstenção. Nada mais havendo a declarar, a mesma foi  e aprovada e vai assinada 
por mim Valeria G.R. Cunha, secretaria adohc e todos presentes, Luis Guilherme 
Gomes Ocellana Hurtado, Maria Helena Zuliani, Claiton Antônio Alves, Antônio 
Eustáquio Pereira, Shirley Pereira Dias, Edna Julia Araújo Cury, Paulo Roberto Silva, 
Mariana  Furtado Arantes, Sandra Maria Rosa, Cristiano Boa Ventura, Ione Ribeiro, 
Tadeu Luciano Pereira. Em tempo Maria Thereza esclarece que Fernanda não é 
técnica da EMATER, mas servidora da SAGRI e que na folha 193-verso, a fala da 
Conselheira Mariângela é sobre a escolha da Instituição com a consulta pública. 
 


